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23/SVV/0883 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Baumpflanzung am Mercure-Hotel 

Einreicher: 

Stadtverordneter Ralf Jäkel Fraktion DIE LINKE 
Datum 

29.08.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.09.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Uns wurde vom Oberbürgermeister zugesagt, dass ein Einzelbaum oder eine Baumgruppe 
vor dem Mercure-Hotel in der Breiten Straße im Herbst 2023 gepflanzt werden. Dafür ist eine 
Teilfläche der gepflasterten Fläche zu entsiegeln. 
  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wann wird mit dem Entsiegeln und der Pflanzvorbereitung für die Pflanzung der Bäume vor 
dem Mercure-Hotel begonnen? 
 
In Beantwortung o.g. Drucksache teile ich Ihnen Folgendes mit: 
 

Die Genehmigungsplanung der Baumpflanzung vor dem Mercure-Hotel wird zurzeit von dem 
beauftragten Planungsbüro vorbereitet. In Abhängigkeit von den Kapazitäten ist nach einer 
erfolgreichen Ausschreibung und Vergabe der Baumaßnahmen mit einem anschließenden 
Baubeginn Mitte 2024 zu rechnen. 

  
  
 
Anlagen: 
Keine 
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